

Eines der höchstgelegenen Ideal Bäder im Odenwald Familie Bechtold genießt trotzdem „schwindelfreie“ Wohlfühl-Atmosphäre



Petra Muntermann (Bildmitte) überreicht zum Start in ein neues Baderlebnis Ingrid und Wolfgang Bechtold das Ideal Bad Handtuch

Beerfelden. Ingrid und Wolfgang Bechtold sind seit 43 Jahren verheiratet und leben seit 1978 im höchstgelegenen Wohnhaus (450 Meter) Beerfeldens. Für die Ideal Bad Kooperationspartner Werner Germann, Heinz Muntermann und Nico Krämer war dieses Bad deshalb etwas ganz Besonderes, weil sie mit ihren Badobjekten, Fliesen, Leuchten und Werkzeugen nur selten so hoch hinaus müssen. Gebaut wurde das Bad mit großzügig bemessener barrierefreier Dusche, eleganten Badobjekten sowie einer fein nuancierten Abstimmung der Wand- und Bodenfliesen. Alles ganz nach dem Geschmack von Ingrid Bechtold, die lange Zeit als Einrichtungsberaterin gearbeitet hat. Wolfgang Bechtold ist Seniorchef des Beerfelder Unternehmens Bechtold und Sohn, Kunststoffverarbeitung und Werkzeugbau. Mit Kunden in Deutschland und Europa sowie 85 Mitarbeitern in Beerfelden und 70 Mitarbeitern im Zweitbetrieb nahe Pilsen in Tschechien ist das seit 1885 bestehende Unternehmen auch heute in der 4. Generation sehr erfolgreich. Produziert werden im

Spritzguss- und Blasverfahren Flaschen und Dosen sowie Medizintechnik für die Pharma-, Automobil- und Lebensmittelindustrie.

Als vielbeschäftigter Unternehmer schätzt Wolfgang Bechtold sehr, dass seine Frau alle Einrichtungs- und Gestaltungsthemen rund ums Haus selbst in die Hand nimmt und stilsichere Entscheidungen trifft. So auch bei der Neugestaltung des Bades, bei dem nicht nur die feinen Objekte, Holzmöbel sowie die fast unauffällige ebenerdige Dusche überzeugen, sondern auch die Bodenfliesen in Steinoptik einen harmonischen Akzent setzen. „Vertrauen ist nicht nur in meinem Geschäft das A und O, sondern auch in jedem anderen Geschäft, so auch bei den Handwerksbetrieben der Region. Und dabei haben wir bezüglich Zuverlässigkeit, Qualität und Kompetenz der Mitarbeiter von Ideal Bad nur die besten Erfahrungen gemacht“, sagt Wolfgang Bechtold und wird von Ingrid Bechtold ergänzt: „Zudem haben die Leute auf der Baustelle extrem sauber gearbeitet, da wurde im angrenzenden Wohnraum nichts weiter verschmutzt. Das war echt Klasse!“